

Stadtbezirk: 03-Maxvorstadt Vorschlag: Guten Tag,

ich schlage vor in der Kreittmayerstrasse zwischen Sandstrasse und Erzgießereistrasse drei Parkplätze in Fahrradständer umzuwandeln. Natürlich hilft auch bereits ein einzelner.

Auf fast voller Länge darf beidseitig (mit Autos) geparkt werden. Auf beiden Seiten stehen unzählige Fahrräder auf dem Gehweg und verschmälern diesen so, dass ein anständiges Durchkommen sehr anstrengend ist, insbesondere mit Kinderwagen.

Vermutlich sind die Häuser so alt, als dass damals noch keine Mindestanzahl an Fahrradplätze pro Haus nötig waren.

Schilder a la bitte keine Fahrräder an der Hauswand abstellen helfen natürlich nicht, sondern sorgen nur dafür, dass Fahrräder am Gehwegrand abgestellt werden und potenziell Autos beschädigen.

Danke für die Aufmerksamkeit.

Viele Grüße